
鎌ケ谷市議会９月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第148号 令和 4年 9月 4日（２）

９月１６日（金） 午前10時から

松澤　武人　議員
　○	土地住宅政策について（空き家の現状と課題について/空き家の所有
者不明の現状について/今後の方針について）

　○	鎌ケ谷小学校における通学路の安全対策について（現状と課題につ
いて/市道２３３４号線・市道１１号線の安全対策について/新京成
線連続立体交差事業における関連側道・区画道路の影響について）

中村　潤一　議員
　○	献血の推進について（現状について/課題について/推進策について）
　○	救急活動について（現在の救急体制について/救急搬送の状況につい
て/ＡＥＤ等について）

午後１時から

津久井　清氏　議員
　○	県道船橋我孫子線と北千葉道路の交差部の人・自転車等の通行対策
の現状と今後の方向性について（県道船橋我孫子線と北千葉道路の
交差部における人・自転車等の通行対策の現状はどうなっているか/
北千葉道路をまたぐ立体交差では、高齢者・子ども等は通行困難と
なってしまうのではないか/当該地元住民や自治会も含めた「交差部
検討会」の設置が必要ではないか）

　○	鎌ケ谷市の子ども読書活動の推進計画について（本年３月に策定さ
れた「鎌ケ谷市子どもの読書活動推進計画（第二次）」の基本的なね
らいは何か/令和元年に本市の活動が文部科学大臣賞を受けたが、ど
んな所が評価されたか/市立図書館も含めて、今後の本市の図書館行
政の方向性を問う）

森谷　　宏　議員
　○	新型コロナウイルス感染症に関する市の対応等について（発熱等の
対応について/発熱等外来に対応する発熱外来指定医療機関について
/新型コロナウイルス感染症に関する市ホームページについて）

＜休　憩＞

後関　俊一　議員
　○	市制施行５０周年記念式典及び記念事業について（記念式典及び記
念事業の実績について/記念式典及び記念事業の反省点について/今
後、６０周年、１００周年という節目に向けた考え方について）

９月２０日（火） 午前10時から

佐藤　　剛　議員
　○	気候危機と災害対策について（気候危機の現状及び気候危機が本市
の市民生活に与える影響についての認識を伺う/地域気候変動適応計
画の策定状況について伺う/豪雨等による本市の浸水被害及び対策に
ついて伺う）

　○	子どもの権利教育について（子どもの権利に対する本市の見解を伺
う/本市における子どもの権利教育について伺う/本市における子ど
もの権利擁護制度について伺う）

佐竹　知之　議員
　○	障がい者雇用の推進について（本市役所における直近の障がい者の
雇用数と率について/障がい別の雇用数と率について/本市内の民間
企業における障がい別雇用数と率について）

　○	外来の動植物対策について（特定外来生物による生態系等に係る被
害の防止に関する法律が再改正されたが、その内容と背景について/
本市における外来生物の現状と市の認識について/本市における特定
外来生物の防除に関する計画について）

　○	拡大する新型コロナウイルス感染症対策について（本市における直
近の新型コロナウイルス感染症の状況について/本市に保健所の設置
を国や県に要望することについて/本市における中小企業の倒産や閉
店・休業などの現状について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）

午後１時から

矢崎　　悟　議員
　○	学校教育の現状と今後の取組について（ＩＣＴの活用について/小学
校の教科担任制について/がん教育について/医療的ケア児への対応
について/中学校の部活動の地域移行について）

富田　信恵　議員
　○	女性の視点と多様性に配慮した防災対策について（男女共同参画の
視点を取り入れた本市の防災体制について/安全・安心の避難所運営
について/地域の防災活動を担う人材育成について/女性消防団の取
組について）

　○	高齢者支援について（本市の高齢者を取り巻く環境について/日常の
暮らしを支えて自立を支援する取組について）

９月２１日（水） 午前10時から

葛山　繁隆　議員
　○	空き家・空き地の対策について（現在の空き家の状況について/空き
家になる理由について/今後の対策について/空き地の対策について）

鈴木　哲也　議員
　○	プラスチックごみ削減に向けた本市の対応について（海洋プラスチッ
クごみの国際的な課題について/プラスチックに係る資源循環の促進
等に関する法律について/本市のプラスチック製容器包装類の回収に
ついて/本市の製品プラスチックごみの回収について/本市のプラス
チックごみ削減の取組について）

午後１時から

宗川　洋一　議員
　○	市役所来庁者駐車場の混雑対策について（概要（位置・台数・経緯
など）と現在の混雑状況、市民からの意見と市の認識について/駐車
場の経費について/有料化について（近隣市の状況など）/庁用車駐
車場を高架下利用することについて/今後の駐車台数の確保策（立体
駐車場など）について）

伊福　幸一　議員
　○	道路行政について（新鎌ケ谷西側地区都市計画道路の整備について/
市道１５１２号線の整備について/市道３４０１号線の整備について）

　○	買い物弱者の支援について（買い物弱者の定義について/支援策につ
いて/グリーンスローモビリティについて）

９月２２日（木） 午前10時から

松原　美子　議員
　○	小・中学校の教師の未配置問題について（本市の現状について/未配
置があった場合の対応について/教師の採用状況及び待遇について）

　○	「聞こえづらさ」の問題について（実態の把握について/対応方法に
ついて/補聴器の助成制度について）

河内　一朗　議員
　○	自主防災組織における本市の課題と今後の対応策について（自主防
災組織の概要と現在の登録組織数について/自主防災組織における実
績と課題について/災害発生時における行政と自主防災組織の役割に
ついて/自主防災組織の実行性について）

午後１時から

小易　和彦　議員
　○	新型コロナウイルスワクチン接種について（現在の感染状況及びワ
クチン接種の状況について/オミクロン株に対応したワクチン接種に
ついて）

土屋　裕彦　議員
　○	各種イベントに対する市の共催・後援について（共催・後援の基本
的考え方について/共催・後援した時の市の役割、責任について）




